

こうとうぶさぎょうがくしゅう  
高等部作業学習ビルメンテナンス



れんけいさき ながおかきょうしりつちようほうじしょうがっこう  
連携先：長岡京市立長法寺小学校

がつ にち か こうとうぶ あたら ばしょで  
12月6日(火) 高等部ビルメンテナンスチームが新しい場所で  
かつやく ながおかきょうしりつちようほうじしょうがっこう しょくいんしつ まど  
活躍をしてきました。長岡京市立長法寺小学校の職員室の窓  
せいそう お ばせいそう おこな くも す は お おお  
の清掃、落ち葉清掃を行いました。蜘蛛の巣を掃き落とし、大き  
な窓を丁寧に拭き上げました。階段やそれに続く場所の落ち葉掃  
きも頑張りました。4年生の児童が会いに来てくれ、集中して  
せいそう すがた しょうがくせい み  
清掃するかっこいい姿を小学生にも見てもらいました。ビルメ  
ンテナンスチームのみんなも誇らしそうでした。最後は長法寺  
しょうがっこう せんせい かんしゃ ことば いっしょうけんめいしごと すがた  
小学校の先生から感謝の言葉と「一生懸命仕事をする姿が  
かんどうてき ほ き  
感動的でした。」と褒めていただき、さらにやる気がでました。